

# Estudian una pieza del Museu Arqueològic - El Mundo Castellón al Día - 22/08/2017

---

BURRIANA

## Estudian una pieza del Museu Arqueològic

BURRIANA

El Museu Arqueològic de Burriana ha llevado a estudio la pieza conocida como el 'ídolo de Artana' para conocer su verdadera procedencia. Para ello, el museo se ha puesto en contacto con la Escuela de Estudios Árabes, que es un Instituto de investigación del CSIC con sede en la Casa del Chapiz y el Carmen de los Mínimos en Granada, para su estudio detallado.

El concejal de Cultura, Vicent Granel, y el arqueólogo municipal, José Manuel Melchor, han visto conveniente el estudio de una pieza que cuenta con un proyecto de investigación desarrollado desde el Departamento de Historia, Geografía y Arte de la Universitat Jaume I conjuntamente con el Museu Arqueològic. El estudio se ha realizado sobre el conocido como 'Ídolo de Artana', pieza encontrada fuera de su contexto original en el año 1913 y adquirida por el Ayuntamiento de Burriana en el año 1997, y desde entonces expuesta en el museo de la localidad.

Melchor ha detallado que «debemos considerar que el descubrimiento de la pieza se realizó hace más de 100 años en un yacimiento musulmán inédito de Artana, descubierto recientemente por miembros del Departamento de Historia, Geografía y Arte de la Universitat Jaume I», a lo que hay que añadir que «no se han documentado paralelos exactos para la pieza».

---